

Medienmitteilungen

Ibach: Brand einer Baumulde

Die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz musste am Dienstagmorgen, 10. Mai 2022, kurz nach 5 Uhr an die Dammstrasse in Ibach aufgeboten werden. Gemeldet wurde der Brand in einer Baumulde. Die Einsatzkräfte konnten diesen rasch löschen. Die Brandursache dürfte auf eine chemische Reaktion, ausgelöst durch mit Öl getränkte Vliesmatten, zurückzuführen sein.



Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Pascal Simmen

Pikett Kommunikation

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 29 29